

# ÉCOUTEURS TOTALEMENT SANS FIL M15

Réf: K0025918 / K0025925

## CARACTÉRISTIQUES

- Tension d'entrée : 5V
- Sensibilité : 98 ± 3dB
- Impédance : 16Ω
- Fréquence : 20-20KHz
- Niveau de pression sonore : 95dB
- Batterie du boîtier de charge : 500 mAh
- Batterie des écouteurs : 50 mAh
- Temps d'appel / Temps d'écoute : 3 heures
- Temps de charge : 2 heures
- Technologie : Bluetooth 5.0

## CONTENU DU PACKAGING

- 1 paire d'écouteurs sans fil
- 2 embouts en silicone
- 1 boîtier de chargement
- 1 câble de charge micro USB
- 1 notice

## DESCRIPTION DU PRODUIT



- 1 : Protection anti-poussière
- 2 : Microphone intégré
- 3 : Indicateur lumière LED / Bouton téléphone
- 4 : Indicateur LED de charge
- 5 : Interrupteur ON/OFF du boîtier de chargement
- 6 : Port de chargement

## AVERTISSEMENTS & CONSIGNES DE SÉCURITÉ

Veillez à écouter votre musique à des volumes et des durées raisonnables. Toute pression acoustique excessive au niveau des écouteurs peut provoquer une perte d'audition. Ne réglez pas le volume à un niveau tel qu'il masque complètement les sons environnants.

Faites preuve de prudence dans l'utilisation des écouteurs ou arrêtez-les dans des situations potentiellement dangereuses et en conduisant. N'exposez pas les écouteurs à la pluie ou à l'humidité et à toutes sources de chaleur.

Conservez les petites pièces, sachets, emballages hors de la portée des enfants. N'employez aucun produit de nettoyage à base d'alcool, d'ammoniaque, de benzène ou de substances abrasives. Si un nettoyage est nécessaire, utilisez un chiffon doux.



Directive 2012 / 19 / EU  
Élimination correcte de ce produit

Les déchets électroniques ne doivent pas être jetés avec les déchets ménagers. Merci de les recycler auprès de votre organisme agréé et de vérifier les conseils de recyclages auprès des autorités locales.

Faites un geste éco-citoyen, recyclez ce produit en fin de vie et pensez à trier vos déchets.



## UTILISATION DU PRODUIT

### INSTRUCTIONS DE CHARGEMENT

#### Boîtier de chargement

Pour charger votre boîtier de chargement, branchez-le à l'aide du câble à un port USB. La lumière LED bleue qui clignote indique le chargement. Quand la batterie est chargée, la lumière LED reste stable.

#### Écouteurs

Pour charger vos écouteurs, placez-les dans le boîtier de chargement. Appuyez brièvement sur le bouton ON/OFF du boîtier pour l'allumer. La lumière LED rouge indique le chargement. Quand la batterie est chargée, la lumière LED devient bleue et s'éteint au bout d'une minute.

### COUPLAGE DE VOS ÉCOUTEURS AVEC UN APPAREIL BLUETOOTH®

1. Assurez-vous que les écouteurs sont complètement chargés.
2. Appuyez 3-4 secondes environ sur le bouton du téléphone, il y aura une indication sonore et le voyant LED va clignoter en rouge et en bleu.
3. Placez vos écouteurs et votre appareil mobile à maximum 1 mètre.
4. Activez le Bluetooth® sur votre appareil mobile.
5. Sélectionnez «KEYQUEST».
6. Vos écouteurs seront maintenant connectés à votre appareil : il y aura de nouveau un signal sonore et le voyant LED va clignoter doucement en bleu.
7. Vous pouvez maintenant utiliser vos écouteurs.

*Note : Vos écouteurs et votre appareil mobile sont automatiquement connectés pour de prochaines utilisations.*

### UTILISATION DE VOS ÉCOUTEURS

#### Marche/Arrêt

Allumez vos écouteurs      Maintenez le bouton enfoncé pendant 3s

Eteignez vos écouteurs      Maintenez le bouton enfoncé pendant 3s

#### Contrôle de la musique

Play/Pause      Appuyez une fois sur le bouton

#### Contrôle des appels

Décrocher/Raccrocher      Appuyez une fois sur le bouton

Rejeter un appel      Maintenez le bouton enfoncé pendant 2s et relâchez

Recomposer le dernier numéro      Appuyez deux fois sur le bouton

#### Garantie

Les produits sont garantis contre toute défaillance résultant d'un vice de fabrication. Cette garantie ne couvre pas les vices d'une mauvaise utilisation ou d'une usure normale, conservez soigneusement votre facture agrafée à ce guide.

# TRUE WIRELESS EARPHONES M15

Ref: K0025918 / K0025925

## CHARACTERISTICS

- Input : 5V
- Sensitive : 98 ± 3dB
- Impedance : 16Ω
- Frequency response : 20-20KHz
- Sound pressure level : 95dB
- Charging case battery : 500 mAh
- Earphones battery : 50 mAh
- Calling time / Listening time : 3 hours
- Charging time : 2 hours
- Bluetooth specification : Bluetooth 5.0

## PACKAGING CONTENTS

- 1 pair of true wireless earphones
- 2 silicone wingtips
- 1 charging case
- 1 micro USB charging cable
- 1 user manual

## DESCRIPTION OF PARTS



- 1: Dust-proof Mesh
- 2: Built-in Microphone
- 3: LED Light indicator / Phone button
- 4: Charging LED Indicator
- 5: Charging case Power ON/OFF Switch
- 6: Charging Port

## WARNING & SAFETY INSTRUCTIONS

Be careful to listen your music at reasonable volumes for reasonable periods of time. Excessive sound pressure from earphones can cause hearing loss. Do not turn up the volume so high that you can't hear what's around you. You should use caution or temporarily discontinue use in potentially hazardous situations. For your safety, avoid distractions from music or phone calls while in traffic or other potentially dangerous environments. Do not expose any piece to rain or moisture and to heat sources. Keep all small parts, bags and packaging out of the reach of children. Do not use any cleaning agents containing alcohol, ammonia, benzene, or abrasives. If cleaning is required use a soft cloth.



Directive 2012 / 19 / EU  
Correct disposal of this product

Electronic waste should not be thrown away with household waste. Please recycle them to your authorized agency and check the recycling advice with the relevant local authorities.

Make an eco-citizen gesture, recycle this product at the end of its life and think about sorting your waste.



## PRODUCT USE

### CHARGING INSTRUCTIONS

#### Charging case

Connect the USB cable to any USB charging source, and the micro USB plug to the charging port of the charging case.

The charging LED indicator flashes blue to indicate that its built-in battery is being charged.

When the battery is fully charges, the LED light will stay on.

#### Earphones

To start charging, put the earphones into the charging case.

Short press the power ON/OFF Button on the charging case to turn on.

The LED light indicator turn red to indicate that the battery is being charge.

When the battery is fully charged, the LED light will turn blue and it will turns off in 1 minute.

### PAIRING THE EARPHONES WITH BLUETOOTH® DEVICES

1. Ensure the earphones are fully charged.
2. Press and hold the MF button for 3-4 seconds to turn on, an indication tone will be heard and the LED flashes red and blue.
3. Place the earphones and Bluetooth® device no further than 1 meter apart from each other.
4. Activate the Bluetooth® function on your device.
5. Select «KEYQUEST».
6. Once paired successfully, another indication tone will be heard and the LED will flash blue slowly.
7. You can now start to use the earphones.

*Note : Your earphones and your mobile device will be paired automatically for next use.*

### USE OF YOUR EARPHONES

#### Power ON/OFF

Turn On your earphones      Press and hold the Phone button for 3-4 seconds

Turn Off your earphones      Press and hold the Phone button for 3-4 seconds

#### Music control

Play/Pause      Short press the MF button

#### Call control

Pick up/Hang up a call      Short press the MF button

Reject incoming call      Press the Phone button 2 seconds and release

Redial last number      Short press the Phone button twice

### Warranty

Products are guaranteed against any failure from manufacturing defects.

This warranty does not cover normal wear or tear, or damage caused by improper use, keep your invoice stapled to the user manual.